

Rector de la Universidad de Concepción, saluda con especial atención a S.E. el Presidente de la República Don PATRICIO AYLWIN AZOCAR, y le agradece la invitación a participar en la Ceremonia "Derechos Humanos en la Educación Formal", el día 25 de enero, en el Palacio La Moneda, lamentando que por problemas de correo se haya recibido en Concepción, en la misma fecha del evento.

El Rector PARRA ofrece todo el apoyo institucional a esta trascendental iniciativa, que repercutirá no sólo en los jóvenes de la Educación Básica y Media, sino en nuestros propios universitarios, quienes deberán formarse en estos valores a fin de transmitirlos a los futuros educandos.

CONCEPCION, 26 de enero de 1993.